

Abschlussfahrt der Schlaufüchse 2025

Am Donnerstag, den 05.06.2025 fuhren wir mit den Schlaufüchsen in den Luisenpark nach Mannheim. Nach einer ersten aufregenden Busfahrt erkundeten wir einige Spielplätze. Vor allem haben uns die Pinguine und Störche beeindruckt. Nach einem gemeinsamen Picknickmittagessen entdeckten wir den Barfußpfad und den Wasserspielplatz.

Anschließend fuhren wir wieder zurück in den Kindergarten und ließen den Abend mit Abendessen und Kinderdisco ausklingen.

Wir hatten einen tollen, aufregenden Tag!



